
報告第２４号 

 

平成３０年度東広島市スポーツ推進審議会の開催報告について 

 

１ 日  時  平成３１年３月２２日（金）１０：００～１１：２５ 

２ 場  所  市役所本館３階 ３０３会議室 

３ 議  題  （1）会長及び副会長の選任について 

（2）平成３０年度東広島市スポーツ関係事業報告について 

（3）平成３１年度東広島市スポーツ関係事業計画について 

４ 主な意見 

 （1）平成３０年度東広島市スポーツ関係事業報告について 

委員からの意見 事務局 

１ 

 部活動等助成支援の予算に外部コー

チを支援する予算は含まれているのか。 

含んでいない。来年度には部活動指導員と

いう制度の導入を考えており、県にも働きか

けていく予定である。（指導課） 

 

（2）平成３１年度東広島市スポーツ関係事業計画について 

委員からの意見 事務局 

１ 

小学生体育連盟補助金が中学校と比

べて少ないが、広島県は教員数が全国平

均に比べて少ないことが影響している

のか。 

小学校には部活動というものはなく、教員

数が増えても増加しない。また、研修にあま

り費用はかからず、場所の確保も容易であ

る。（指導課） 

２ 

市民が指導者として小学生に教えて

いるものに対して何か支援はないのか。 

小学生体育連盟補助金はあくまでも学校

が主体となって推進しているものが対象で

ある。（指導課） 

３ 

体育協会からスポーツ協会への名称

変更の考えは。また、名称変更によって

加入団体が増加することが見込まれる

が、予算は増加していくのか。 

名称については体育協会で検討していく。

名称変更により予算が増えることはない。

（スポーツ振興課） 

４ 

学校体育施設開放事業で学校統合す

る志和堀小と河内西小の施設は社会体

育施設になるのか。 

河内西小は協議会を開いて検討している。

志和堀小は老朽化が進んでおり利用が難し

いと考える。グラウンドについては、スポー

ツ広場として使用できると考えている。（ス

ポーツ振興課） 

５ 

スポーツ施設の管理は地元の企業等

にお願いしてもらいたい。 

コミュニティスポーツ広場などの地域の

施設は、地元自治協等で管理を行っている

が、市内外から利用のあるような施設は原則

公募により指定管理者を決定している。（ス

ポーツ振興課） 

６ 

国保の事業で健康施設の利用に対す

る補助がなくなった理由を聞きたい。半

額でも助成してもらえないかといった

意見が出ている。 

現在はポイントにより支援を受けられる

制度に代わっている。意見については国保年

金課へ伝える。（スポーツ振興課） 
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